



# 凛然と

### 本校の教育目標

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

### 今年度の重点教育目標 ～めざす生徒像～

志を高く掲げ 協働しながら挑戦し続ける生徒の育成

## 新年度のスタートにあたって

4月7日（金）の始業式・入学式を終え、令和5年度の富丘中学校の学校教育活動がスタートしました。今年度の富丘中学校重点教育目標は、「志を高く掲げ、協働しながら挑戦し続ける生徒の育成」と示しております。

今年度、本校は開校49年目を迎えます。これまでの輝かしい歴史と伝統、良き校風を受け継ぎ、未来を切り拓く子ども達のために、「確かな学力」「豊かな人間性」「健やかな身体」をバランス良く育む教育の充実を図ります。そして、間近に迫る「富丘中学校開校50周年」を大きな節目とし、子供たち一人一人の可能性を伸ばし、新しい時代に求められる資質・能力を確実に育成していくことを目標に、全職員が一丸となり全力で取り組んでまいります。今年度もどうぞよろしくお願いたします。

### ★今年度の学習活動★

#### ①「学びに向かう力の育成」

「主体的・対話的で深い学びの視点からの授業改善」を研究主題に、すべての授業において、「振り返りシートの活用」「対話的な学びの設定」「ICT機器の活用」を重点に取り組み、学力の向上を図ります。

#### ②学習支援員・教育支援員・生活ヘルパー

普段の授業で疑問の解決や手助け、作業や進度の遅れをサポートする支援員が授業に入ります。きめ細やかな授業を通して生徒に関わりながら、基礎基本の習得や定着に努めていきます。

## 3年生修学旅行（4/11～13）より

修学旅行で思い出に残っていることはたくさんありますが、その中でも特に印象に残っている3つを書きます。1つ目はスカイツリーです。理由は景色がとても良かったことやお土産を買ったり、ソラマチで食べたご飯が美味しかったからです。2つ目は自主研修です。理由は何箇所も計画が崩れたのに関わらず自分たちで解決して楽しい時間をできたからです。自主研修の中でも特に楽しかったことは、海です。ものすごく風が強くて砂が痛かったけど楽しかったです。3つ目はホテルです。理由は夜景が綺麗だったり他の人との部屋交流をしたからです。部屋交流中にうるさくて注意されたけど楽しかったです。今回の修学旅行で普段とは違う環境で生活できて、たくさんのお土産を買いました。この経験を活かし、これからの生活に活かしていきたいです。 河内 康太 (3-1)



一日目に皇居に行ったり、よしもと有楽町シアターに行ったり、スカイツリーに行ったり、一日にこんなに行程がすごくて嬉しかったです。とても充実した一日になって疲れたあとに見る夜景がとてもキレイで癒やされました。おかげで気持ちよく寝ることができました。二日目は主に班行動だったけど、みんなで海に行って少し遊んだり、少し迷ったり、しらすやで食べたしらす丼が思ったよりも多くてみんな苦戦してたのが面白かったです。中華街で美味しいものを食べて良かったです。寝る部屋は変わって一日目とは違う夜景を見て寝て良かったです。三日目は行きかけた上野動物園に行って大好きな浅草にも行ってたくさんお土産を買ったので良かったです。反省は人に迷惑をかけずに最後まで楽しく終れたので良かったです。 近藤 結奈 (3-2)

今年はコロナウイルスの影響でマスクを付けた状態での修学旅行となりました。多少制限があったもののほとんどは緩和されていて十分楽しむことができました。実際に日本の首都である東京に行ってみると、北海道では考えられないほどの人の多さでした。また、建物が高くて、圧倒されました。自主研修では、目的地の行き方かなり手こずりましたがなんとか辿り着くことができました。ですが、予想外のことも起きてしまって1つ行けなかったところもありました。ホテルでは、トラブルもなく2泊3日過ごすことができました。今回の修学旅行の反省は、時間に余裕を持てなかったことです。一つひとつの行動に余裕がなかったため、ギリギリ間に合うということが多々あったのでこれからは、より一層時間を意識して行動したいと思います。 伊藤 地煌 (3-3)



# 4月の生徒の様子よい

## ■4/7（金）第49回入学式

新しい制服に身を包んだ新入生162名を迎え、全校生徒515名で令和5年度がスタートしました。



## ■4/10（月）対面式・部活動見学

生徒会役員から各委員会についての説明や各部の部長から部活動の紹介がありました。放課後には部活動見学も始まりました。



## 自転車用ヘルメットの着用について

改正道路交通法の施行により、令和5年4月1日から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。『**自転車を運転するすべての人がヘルメットをかぶることに努めなければならないのはもちろんのこと、同乗する方にもヘルメットをかぶらせるように努めなければなりません。また、保護者の方は、児童や幼児が自転車を運転する際は、ヘルメットをかぶらせるよう努めなければなりません。**』（警視庁HPより）。また北海道でも同内容について、平成30年より「北海道自転車条例」が施行されています。

本校でも多くの生徒が通学や部活動時に自転車を利用しています。ご家庭でも「ヘルメットの購入・着用」についてご検討いただけますようお願いいたします。また、交通ルールやマナーの向上についても確認をお願いします。



## 《5月の行事予定》

日	曜	日課	給食	部活動	行事	備考
1	月	4/6	○	○	二者懇談⑤（1・2年）	
2	火	4/6	○	○	二者懇談⑥（1・2年）	
3	水				憲法記念日	
4	木				みどりの日	
5	金				こどもの日	
6	土					
7	日					
8	月	6	○	×	会議日	
9	火	6	○	×	避難訓練 会議日	
10	水	5	○	×	歯科検診（1年） 部活動結成集会（放課後） 会議日	
11	木	6	○	○	一斉委員会	
12	金	6	○	○		SC来校
13	土	3	×	午後	土曜授業	PTA環境整備作業
14	日					
15	月	6	○	○	体育祭学年練習①②	
16	火	6	○	○	尿検査一次	
17	水	5	○	×	歯科検診（2年・6組） 体育祭学級練習① 会議日	
18	木	6	○	○	体育祭学年練習③④	PTA全体委員会 学年委員会
19	金	6	○	○	体育祭開閉会式練習（放課後）	
20	土					
21	日				（道民家庭の日）	
22	月	6	○	○	体育祭学年練習⑤	SC来校
23	火	6	○	○	体育祭総練習	
24	水	5	○	×	体育祭学級練習② 会議日	
25	木	6	○	×	体育祭前日準備	
26	金	6	○	×	体育祭	口座振替日
27	土					
28	日					
29	月	6	○	○	体育祭予備日	
30	火	6	○	○	ブチボラ	
31	水	5	○	×	歯科検診（3年） 会議日 ミアーズ中学校交流事業①	